

## [Transcript] El Partidazo de COPE / Así ven los colaboradores de El Partidazo el sorteo de Liga de Campeones

Vamos con lo estrictamente deportivo, con los grupos. Maldini, una primera valoración de cómo ha sido el sorteo.

Si decimos que nos ha ido bien, yo creo que en general nos ha ido muy bien, ¿no?

Yo diría que muy bien, o sea, muy bien. Quizá el Sevilla, que siendo del bombo 1, pues le puede haber tocado un equipo más flojo del segundo bombo, pero los demás muy bien. O sea, el Barça, ni compararlo con la temporada pasada, con oportunidades exactas y hambres.

A ver, es que ni me planteo que el Barça no vaya a pasar, me parece casi impensable.

El Madrid bien, muy bien, porque el Braga y el Napoli es un equipo difícil, es un equipo duro. No digo que no, pero...

pero, hombre, el resto del grupo, el Braga y unión Berlín, difícilmente van a poder competirle al Madrid, una plaza.

El Atlético de Madrid ha tenido, yo creo que es el que más suerte ha tenido, porque le ha caído con diferencia el más flojo del bombo 1.

Es decir, estaba por ahí el City, el Bayern, el Paris Saint-Germain y le ha caído el Feyenoord, que además ha empezado bastante mal la Liga Holandesa.

O sea, yo ahora no he tenido suerte de todo, realmente. La Real Sociedad, incluso, siendo el bombo 4, dentro de la dificultad, evidentemente,

del primer bombo es la que doy el Benfica, que siendo un buen equipo, pues tampoco puede comprar a los Bayern, City o Paris Saint-Germain.

O sea, que yo creo que ha sido un sorteo francamente bueno.

¿Estás de acuerdo, Gonzalo, con lo que dice de la Leti, de la suerte de la Leti?

Que sí ha tenido más suerte que los demás, no lo sé, que el grupo es bastante asequible, voy a decirlo, por lo menos convierte a Atlético de Madrid en favorito para ser primero de grupo, sin duda.

Bueno, yo creo que de hecho Real Madrid, Barcelona y Atlético de Madrid son los tres favoritos para ser primero de grupo.

Pero hay otra lectura de esto, o sea, yo creo que es el sorteo más plácido de la historia reciente del fútbol español, pero es de los más aburridos, ¿eh?

O sea, va a tener a la gente...

Para venderle a la gente, oye, vete a Montjuic a ver Barça en Beres, va a costar, ¿eh?

Claro, el Barça tiene muchas más posibilidades de pasar, pero quiero decir, nosotros que tenemos que vender el producto y la tele, y la gente que tiene que ir al campo y tal...

Sí, pero tal y como está el Barça, Dani, no creo que deba decir...

Pero un equipo bueno, un equipo bueno tampoco, como me hubiéramos estado.

Estoy de acuerdo, además yo siempre digo que el problema no es que haya uno bueno, el problema es el bombo 3 y el 4, es el que te puede jugar una mala pasada, ¿no?

Es que el Barça necesita pasar deportivamente, lleva dos años quedándose en la primera fase y económicamente necesita ese dinero.

O sea, yo creo que no le viene mal el grupo que le ha tocado.

Le viene increíble el grupo que le ha tocado.

Barça y Madrid, creo que han sido los que han tenido más suerte.

¿Sabes? ¿Está pensando?

## [Transcript] El Partidazo de COPE / Así ven los colaboradores de El Partidazo el sorteo de Liga de Campeones

Es igual a la gente a ver...

Claro, claro, el grupo ha soñado.

Pero yo piento lo mío.

Son verdad las bondades del sorteo es cierto de los posibles, seguramente, de lo más asequible.

Ahora, yo solo me fío del Madrid.

Solamente me fío del Madrid porque el Barça y la Leti también han tenido sorteos más o menos asequibles en el pasado y se han quedado por el camino.

Incluso teniendo ya grupos orientados.

Perdona, como no te vas a fiar del Barça como lo porto el SAC.

No me fío del Barça.

Es el grupo más fácil de la historia.

El Barça ha tenido sorteos amables también, ha tenido grupos ya orientados colocados para entrar en los octavos del final y se ha caído.

Hasta que no lo vean la siguiente ronda, solo me fío del Madrid.

El resto de los equipos a picar piedra porque han demostrado que no tienen fiabilidad.

Venimos de meter uno de cuatro.

El Madrid no tenemos fiabilidad.

Tampoco convirtamos en la excepción en normalidad.

Lo que pasó el año pasado no es lo más normal.

El Barça le echó el Bayern de Múnich el Inter que jugó a la final.

Lo que digo es que lo que hay que hacer en el caso del fútbol español este año es corregir la tendencia.

Porque si hace tres años era pleno, hace dos ya pasaron menos a la fase de grupos y el año pasado fue uno de cuatro, hay que corregir la tendencia.

Yo creo que vamos a pasar más de uno a las eliminatorias.